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Frage Nummer 11 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie ist der aktuelle Stand der Per-
sonalsituation am Polizeipräsidium Oberpfalz (bitte aufge-
schlüsselt nach Polizeiinspektionen, nach Soll- und Ist-Stärke, 
sowie in VPS angeben), wie hoch ist der Stand der Überstun-
den und wie hoch ist die daraus resultierende Pro-Kopf-Belas-
tung an Überstunden? 

 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Die Beantwortung der Anfrage zum Plenum war im Rahmen der durch § 74 Abs. 1 
S. 3 Geschäftsordnung für den Bayerischen Landtag gesetzten Frist nicht möglich. 

Wir dürfen darauf hinweisen, dass die Fragestellungen auch in der Schriftlichen An-
frage der Abgeordneten Annette Karl vom 11. Mai 2021 betreffend Personalstärke 
in der Oberpfälzer Polizei, Az. PI/G-4255-2/1179 I, thematisiert werden (Druckle-
gung ist beantragt). Die Schriftliche Anfrage wird derzeit vom Staatsministerium des 
Innern, für Sport und Integration (StMI) bearbeitet. 

Hilfsweise dürfen wir auch noch auf die Antwort der Staatsregierung vom 31. Januar 
2020 zur Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Markus Rinderspacher (SPD) 
vom 1. Januar 2020 (Drs. 18/6077 vom 27. März 2020) sowie auf das Konzept zur 
Stellenneuverteilung „Die Bayerische Polizei 2025“, das über die Website des StMI 
abrufbar ist, verweisen. 

 


